Diario de Burgos Digital

Jueves, 11 de Junio de 2009

Merindades 11/06/2009 Central Nuclear / Espera a la decisión del Gobierno

Los trabajadores de Garoña exigen el mantenimiento de sus empleos

La concentración multitudinaria en la entrada de las instalaciones tuvo lugar el mismo día en el que Zapatero reiteró en el Congreso que va a «cumplir el programa electoral»

Estíbaliz López / Garoña

Garoña es segura. ¡Continuidad! Bajo este lema, cerca de 500 trabajadores de la central de Garoña se concentraron ayer a las dos de la tarde en la entrada de las instalaciones para protestar, durante un cuarto de hora simbólico, contra lo que, consideran, se ha convertido en un «capricho político», refiriéndose así a la decisión del Gobierno de cerrar o no la planta, según señaló el presidente del Comité de Empresa, Alberto César González.

GAROVA ES SEGURA SCONTINUIDAD!

Los empleados protestaron durante quince minutos en forma de concentración.

Estíbaliz López

Tal y como quedó patente en el comunicado que se leyó al final del acto, «no comprendemos ni

admitimos que nuestros puestos de trabajo sean utilizados como arma política», a la vez que se aseguraba que «el principio de seguridad es el que prevalece por encima de cualquier otro criterio». Eran las reacciones después de que ayer en el Congreso y en respuesta a ERC-IU-ICV, el presidente Zapatero reiterara que «procurará» cumplir y ser «coherente» con su compromiso electoral.

Por ello, González indicó que la concentración era «una muestra de que todos estamos en el mismo barco defendiendo nuestros puestos de trabajo y más aún cuando el CSN ha corroborado que técnicamente y en temas de seguridad estamos totalmente capacitados para prolongar nuestra actividad durante diez años más».

Además de los trabajadores, otras personas también quisieron acercarse hasta Garoña expresamente para sumarse a la concentración. «Han venido algunos que ya se han jubilado y otras personas que, a título personal, no han dudado en mostrarnos su apoyo», señaló el representante del Comité, quien no descarta que «continuemos realizando otro tipo de actos protesta».

Asimismo, informó de que han remitido una carta certificada al presidente del Gobierno y otra al ministro de Industria, Miguel Sebastián, «para que podamos tener una reunión con ellos en la que nos informen de qué es lo que piensan hacer con la central y con toda la gente que depende y vive de ella».

Petición de la Junta

Por su parte, Tomás Villanueva, vicepresidente segundo y consejero de Economía y Empleo de la Junta de Castilla y León, anunció que el Gobierno regional urgirá al Ejecutivo de Zapatero para que «aporte claridad» y determine cuál es su posición sobre el futuro de Garoña. «Pedimos al Gobierno que acabe con la incertidumbre porque existen informes claros», manifestó, a la vez que reprochó al Central su actitud porque «cuando se gobierna hay que mirar los intereses que necesita un país, no los intereses electorales», indicó.

Diario de Burgos Digital

Jueves, 11 de Junio de 2009

Castilla y León 11/06/2009

Los trabajadores de Garoña recriminan que la decisión sea un «capricho político»

Felipe González considera que el Gobierno puede apoyarse en el informe del CSN para prolongar la vida de la planta diez años más

ical/servimedia / madrid

Los 500 trabajadores de Nuclenor, la empresa concesionaria de la central nuclear de Santa María de Garoña (Burgos), se concentraron ayer a las puertas de la planta para recriminar al Gobierno que se plantee el cierre por un «capricho político» y para exigirle la prolongación de la vida de las instalaciones y el mantenimiento de sus puestos de trabajo, especialmente necesarios en este momento de crisis. Mientras, siguen produciéndose reacciones ante el futuro incierto de la central y ayer fue el ex presidente de Gobierno Felipe González quien se pronunció para defender la prolongación de la vida útil de Santa María de Garoña toda vez que el Consejo de Seguridad Nuclear (CSN) ha indicado que puede sequir siendo segura sin riesgos diez años más.



Precisamente a esa seguridad apeló el Comité de Empresa de Nuclenor para, bajo el lema 'Garoña es segura. ¡Continuidad!', concentrar a los trabajadores a las puertas de la central para exigir al Ejecutivo de Rodríguez Zapatero el mantenimiento del millar de puestos de trabajo que la planta atómica genera entre los 500 de la propia Nuclenor y los de empresas colaboradoras.

El presidente del órgano de representación de los trabajadores, Alberto César González, recriminó, además, que el posible cierre se haya convertido en un «capricho político». Así, apuntó que entenderían que Garoña se cerrase si el dictamen del CSN hubiese sido negativo, pero añadió que no comprenden que, siendo positivo, «se cierre la central y dejen a más de mil familias en la calle».

En el mismo sentido, González señaló que, aunque Zapatero llevó en su programa el compromiso de cierre de las nucleares, «en el día de hoy, y con el paro que hay, es imposible cerrar una planta cuando el CSN dice que se puede mantener hasta 2019», argumento que también defendió el concejal del PSOE en Frías y trabajador de Garoña, Roberto Ortiz.

«hacer lo que quiera». También contrario al cierre se mostró el ex presidente Felipe González, quien en la presentación de un informe de la Fundación Alternativas en Madrid, apuntó también que el informe del CSN deja abierta a Zapatero la posibilidad de «hacer lo que quiera» con la central pues dictamina que la vida útil de la misma puede prolongarse diez años más sin riesgo y el programa electoral socialista indicaba con «precisión» que no se repondría una central cumplida su vida útil.

Felipe González calificó, por otro lado, como «fantasías» propuestas como la hecha la semana pasada por el ex ministro Jesús Caldera, quien sostuvo que España podría depender en exclusiva de energías alternativas en los próximos 40 años.